



【令和2年度蓮沼中学校本格始動に向けて】

例年であれば、4月に新たな年度がスタートし、お子様の新しい学校生活の様子をお伝えできるはずでしたが、ご存じのとおり新型コロナウイルスの感染症拡大防止のため、緊急事態宣言が出され、学校では3月から臨時休校が続いているところです。不安な気持ちで過ごされているお子様も多いかもしれません。そんな中、4月8日に入学式が行われ、1年生24名を迎えることができました。始業式は実施できておりませんが、登校日や家庭訪問で新担任が連絡を取りながらお子様の様子を確認しているところです。

全校生徒75名が、希望を持って新たな気持ちで学校生活を再開できる日のために、職員が準備をしております。本年度職員24名、心をつなげてお子様の成長のために教育活動に取り組んでまいります。何か心配なこと等ありましたら遠慮なくご相談ください。どうぞよろしくお願いいたします。

令和2年度学校教育目標：自ら学ぶ 心豊かで たくましい生徒の育成

〈目指す学校像〉

- 礼節と規範を重んじる学校
- 主体的に学び、確かな学力を培う学校
- 一人一人が輝き、心の通い合う楽しい学校
- 地域とともにあり、信頼される学校

〈目指す生徒像〉

- 学ぶ意欲をもち、仲間とともに高め合う生徒
- 礼儀正しく、思いやりの心や感謝の気持ちを大切にする生徒
- 心身ともにたくましく、目標達成に向けて努力し続ける生徒

〈基本方針〉

- 人間尊重を基盤とし、学習と運動の双方に全力で打ち込む「知・徳・体」のバランスのとれた「生きる力」を育成する。
- 生徒の成長を第一とし、夢や志をはぐくみ、その実現に向けた教育を推進する。



【4月8日（水）入学式が行われました】

晴れた空のもと、おもてなしロードの菜の花、学校の桜、色とりどりに咲く花々に迎えられ、真新しい制服に身を包み、少し緊張した面持ちの一年生24名が入学しました。一人一人名前を呼ばれると、しっかりと返事をしていた皆さんは、もう立派な中学生です。ようこそ蓮沼中学校へ。



校長式辞より抜粋

今、新型コロナウイルス感染症の影響で、世の中全体が大変なことになっています。あるテレビのCMで、「大変」な時は「人を大きく変える」と言っていました。中学校三年間は、体も心も知識量も大きく変わる時期です。みんなでこの大きな困難を乗り越え、皆さん一人一人が、中学生としてさらに大きく成長してほしいと願っています。昨夜は、スーパームーンが皆さんを祝福するように輝いていました。月の光とともに、皆さんが希望を持って、中学校生活をスタートさせてほしいと思います。

入学式 新入生誓いの言葉より抜粋

これから始まる中学校生活では、先生方や先輩の皆さんから学んだことをしっかりと守り、一日も早く新しい中学校生活に慣れるように頑張ります。そして、勉強に、学校行事に、全力で取り組んでいきます。また、お互いを思いやる心を持ち、協力し、何事も一生懸命やりぬいていきます。



【お知らせ】

○本校の相談窓口について

学校のことや生徒のことでの悩み事について、相談窓口を設けております。担任とは違った立場として、教頭の平井、教諭の柿崎、養護教諭の前田の3名を相談窓口としております。また、心の相談員は基本的に火・水・木の3日間、スクールカウンセラーは週1回金曜に出勤しております。学校のことやお子様のことなどで、悩み事がありましたら、電話でも構いませんので、遠慮なくご相談ください。

○今後の予定について

5月31日（日）まで、臨時休校

1年生登校日 5月12日（火）、19日（火）、26日（水）

2年生登校日 5月13日（水）、20日（水）、27日（木）

3年生登校日 5月14日（木）、21日（木）、28日（木）、29日（金）



蓮中ファームでは、職員総出でトウモロコシの種まきを行いました。

